



Lions bringen wieder Spenden fürs Hospiz

LINDAU (cf) - Noch bevor bei den Lindauer Lions der neue Präsident sein Amt antrat, löste der scheidende Präsident Udo Karpowitz (Mitte) die vor ein paar Wochen gegebene Zusage über eine weitere Spende für das Lindauer Hospiz ein. Er überreichte Maja Dornier einen

Spendenscheck über 1500 Euro der Firma Meva Schalungstechnik. Dem fügte Lions-Mitglied Albert Kiener (rechts) noch eine weitere Spende über 500 Euro hinzu. Insgesamt belaufen sich nun die Spenden der Lions für den Anbau des Lindauer Hospizes in den zurückliegenden Mo-

naten auf mehr als 20 000 Euro. Verschiedene Clubaktivitäten, so auch der Adventskalenderverkauf, machten das möglich. Das reiche zwar noch nicht, um die noch klaffende Finanzierungslücke zu schließen, sagte Maja Dornier, sie sei jedoch sehr dankbar.